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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022 des VfB 
Eimbeckhausen von 1894 e.V. vom 04.02.2023 
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung durch den 
Vorsitzenden sowie Genehmigung der Tagesordnung: 
Um 19:10 Uhr eröffnete der Vorsitzende Peter Dahlschen die Jahreshauptversammlung des 
VfB Eimbeckhausen von 1894 e.V: vor 29 anwesenden Mitgliedern und stellte die 
ordnungsgemäße Ladung fest.  
Peter Dahlschen begrüßt den Ortsbürgermeisterin von Eimbeckhausen Femke Skupin, den 
Ehrenrat des Ehrenvorsitzenden Jürgen Koch, Wilhelm Schwarz vom Förderverein, den 
Pressevertreter der NDZ Sebastian Wilk, sowie die Helfer und Helferinnen des 
Stuhlmuseums denen ein großer Dank für den Aufbau und die Bewirtung ausgesprochen 
wird. 
Zur Tagesordnung gibt es keine Anmerkungen, so dass diese wie geplant durchgeführt 
werden kann. 
 
TOP 2: Grußworte 
Femke Skupin richtet die besten Grüße vom Ortsrat aus und dankt dem Verein für eine tolle 
Zusammenarbeit bezüglich der Boule-Bahn. Der Verein wird um die erneute Verpflegung des 
leiblichen Wohls beim 2. Jährlichen Hofflohmarkt gebeten. Dies wird vom Vorstand separat 
besprochen. Des weiteren wird über das breite Sportangebot des Vereins nur positives 
angemerkt.  
 
TOP 3: Ehrungen 
Marc Hartmann bittet zuerst um eine Schweigeminute um den verstorbenen zu gedenken. Im 
Jahr 2022 sind Günter Achilles, Otto Liebert und Ursula Borcherding verstorben. 
 
Die Ehrungen für die 25-jährige Mitgliedschaft erhalten Matthias Thiele, Annelie Menzel und 
Karin Traupe. 
 
Ute Meereis, Heinrich Wilkening und Martin Kraus erhielten ihre Nadel für eine 50-jährige 
Mitgliedschaft. 
 
Als Sportler des Jahres wurden Luisa Kloene und Melvin Roel, aufgrund Ihrer 
herausragenden Leistungen im Leichtathletik durch Marc Hartmann geehrt. 
 
TOP 4 Aussprache und Genehmigung des Protokolls der JHV vom 31. Oktober 2021 
Aus dem Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung gibt es keine Einwände oder 
Bemerkungen, so dass es einstimmig genehmigt ist. 
 
TOP 5 und Berichte der Abteilungsleiter 
Peter Dahlschen richtet im Namen des Vorstands einen großen Dank an alle Übungsleiter 
aus. Des weiteren verkündet er ein paar Änderungen in der Turnsparte. Diese hat durch 
neue Übungsleiter und die neu gewählten Spartenleiter neuen Anschwung gefunden. 
 
Tanzen: 
Jörg Donnerstag berichtete, das große Aktivitäten durch Corona nicht gegeben hat und die 
jährlichen Grünkohl- und Spargelessen, sowie das Grillen und die Wanderungen nicht 
stattfinden konnten. 
 
Aufgrund Alter, Krankheit, berufliche Veränderungen oder mangelnder Trainingsbereitschaft 
wurde das Training auf einen Tag in der Woche reduziert. Von 17:30 Uhr bis 18:15 Uhr 
trainiert nun die Single-Gruppe und von 18:30 Uhr bis 21:00 Uhr die Gruppen I und II. 



2 
 

 
Die Teilnehmerzahl ist von 53 Tänzern in 2020 auf 20 Tänzer zurückgegangen. Die 
Gewinnung neuer Mitglieder erweist sich leider als schwer. Mit Beginn des Jahres wurde ein 
Cha Cha- und Discofox-Workshop gestartet, der viele Neu-Mitglieder gewinnen soll. 
 
Leichtathletik: 
Juliane Kloene berichtet über die Ziele der neu gegründeten LG, welche die Förderung des 
Teamgeists und der Erfolge als Mannschaft waren. Somit wurden 4 Trainingseinheiten in 
Eimbeckhausen (Dienstag und Donnerstag) sowie in Messenkamp (Mittwoch und Freitag) 
angeboten. Aufgrund der hohen Teilnehmerzahl in den Herbstferien fand das Training in der 
Grundschulhalle Lauenau statt. Diese wurde von ca. 80 Kinder und Jugendliche 2-3 Mal 
wöchentlich besucht. Dies zeigte sich auch in mehreren Bestenlisten in Bezirk und Land. 
 
Es wurden mehrere Sportabzeichen vergeben. 
 
Bei den Erwachsenen gab es folgende Auszeichnungen: 
Gold 
Reinhard Abend 
Sabine Dubielzig 
Angelika Heisterberg (30. SA!) 
Juliane Kloene 
 
Angelika Heisterberg erhielt ihr insgesamt 30. Sportabzeichen. 
 
Bei den Kindern und Jugendlichen gab es folgende Auszeichnungen: 
Gold    Silber     Bronze 
Linnea Baule   Leopold von Klencke   Milan Baule 
Matteo Kloene  Linus Gödeke    Inara Baule 
Luisa Kloene   Amelie Richter   Talina Baule 
Melvin Roel   Gesa Schäfer    Maybrit Benz 
Mira Schönekeß  Theo Stelzer    Johanna Wellner 
Janne Riedemann  Celina Wecker   Alicia Wente 
Solvay Stürm        Alexa Wente 
 
2023 werden wir als LG Eimbeckhausen-Messenkamp hoffentlich wieder voll durchstarten. 
Geplant ist alle 14 Tage ein zusätzliches Training im Stadion in Stadthagen, um speziell auf 
Tartan und besonders Hochsprung intensiver zu trainieren. 
 
Turnen 
Uschi Fries berichtet über den Erwachsenenbereich unserer Turnsparte. Die letzten Jahre 
haben natürlich auch bedingt durch Corona in der Turnsparte zu Veränderungen geführt. Bei 
einer Spartenversammlung im Juni 2022 wurde über Wünsche und Veränderungen diskutiert 
und auch eine neue Spartenleitung gewählt. 
Nach der Trennung von Trainern Magdalena Cobzaru in den Sommerferien 2022 wurde 
schnell eine Nachfolgerin in Person von Nicole Abendroth gefunden. Nicole betreut die 
Montagsgruppe um 18:30 Uhr sowie die Zumba-Gruppe am Donnerstag um 20:00 Uhr. Die 
zweite Montagsgruppe um 19:30 Uhr wurde leider nicht mehr angeboten. 
 
Am Dienstagabend wird seit vielen Jahren mit großem Erfolg Gymnastik unter dem Motto 
„Bauch, Beine, Po“ von Dagmar Koch angeboten. Dieser Kurs wird von 15-20 
Teilnehmerinnen mit einem großen Dank angeboten. 
Am Dienstag um 19:00 Uhr bietet Ulli Titze unsere Männerturngruppe an. Auch hier treffen 
sich um die 15-20 Turner einer gemischten Altersstruktur. 
Um 20:00 Uhr leitet Sabine Dubielzig unsere Herzsportgruppe welche regelmäßig von12–14 
Sportlerinen und Sportlerbesucht wird. Einen großen Dank richten wir dabei an die 
Arztpraxen in Bakede und Eimbeckhausen aus, welche uns dabei unterstützen. 
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Unsere Yoga-Gruppen, welche durch Uta Thews betreut werden, erhalten ganz besonderen 
Zuspruch. Trainerin Uta Thews bietet das sogenannte H-TAH Yoga an. Dabei ist der 
Einklang von Geist und Seele, Atmung und Bewegung wichtig. Uta arbeitet seit 2008 als 
Trainerin und ist stets bemüht jedem/jederTeilnehmer/in ganz individuell zu unterstützen. Am 
Dienstag- und Mittwochabend sowie am Freitagvormittag finden die Übungsstunden statt, die 
immer sehr gut besucht sind. Am Freitagnachmittag bietet Uta dann auch noch Sitzyoga für 
unsere älteren Vereinsmitglieder an. Dort treffen sich regelmäßig 6 Damen. 
Unsere Yogastunden finden in den Räumen „Unter dem Thie“ statt. 
Zur Adventzeit hat die Turnsparte eine kleine Weihnachtsfeier im Metaxa veranstaltet. Eine 
in etwas größerem Rahmen geplante Feier mussten wir leider absagen, da nur wenige 
Anmeldungen vorlagen. 
Die Turnsparte des VfB ist gut aufgestellt, wir haben hervorragende Trainerinnen und 
Trainer. 
Unser Motto lautet: „Ich mache es für mich!“ 
 
Über den Kinderbereich der Turnsparte berichtet Sonja Scholz. Auch wurde die Trennung 
von Magdalena Cobzaru bemerkbar. Die Gruppen werden stellvertretend mit einem 
jeweiligen Elternteil betreut und ab dem Sommer von Talina Baule übernommen. 
 
Coronabedingt lief die Eltern-Kind-Gruppe etwas schleppend. Nun hält sich die 
Teilnehmerzahl bei 10 festen Kindern und wächst stetig.  
Das Turnen der 3-6 Jährigen läuft, mit einer Teilnehmerzahl von 20 Kindern, sehr gut.  
Zu Ostern gab es einen kleinen Eierparkour mit kleinen Belohnungen. Zum Herbst wurde 
das Kinderturnabzeichen mit Medaillen und Urkunden vergeben. Ebenfalls wurde die 
Werbung für die Turnsparte erhöht. 
Zur Weihnachtsfeier im Dezember wurde ein Zauberer eingeladen, welcher durch die 
Spendengelder der ehemaligen Frauenturnerinnen bezahlt wurde. 
 
Softbälle und Pumpen wurden als neue Materialien angeschafft. 
 
Bogenschießen: 
Dagmar Reicher ließ sich krankheitsbeding entschuldigen und somit gab Peter Dahlschen 
ein kleines Feedback. Es gibt eine Gemeinschaft mit einem harten Kern, welche sich 
regelmäßig trifft. Neuzugänge sind weiterhin gerne gesehen. 
 
Fußball: 
Zum 01.02.2022 übernahm Niklas Koffmane das Amt des Trainers. Dabei hob Marc 
Hartmann hervor, dass dieser der jüngste Trainer im gesamten Kreis ist. Am Ende der 
Saison konnte aus eigener Kraft nur der 13. Platz erreicht werden. Der Abstieg wurde nur 
durch eine Schützenhilfe vom MTSV Aerzen I verhindert und ein Verbleib in der Kreisliga war 
sicher.  
Die bereits bestehende Spielgemeinschaft mit dem TSV Hamelspringe, welcher vorerst nur 
die zweite Mannschaft betraf, wurde auf die erste Herren ausgeweitet. Dies soll die 
abnehmende Zahl von Nachwuchsspielern auffangen. Die dünne Personaldecke der beiden 
Vereine war der ausschlaggebende Grund, diese Spielgemeinschaft einzugehen. Einen 
besonderen Dank richtet Marc Hartmann an die Trainer Niklas Koffmane, Marcel Mietzner 
und Martin Witzel, sowie die Offiziellen des TSV Sajoscha Hillebrand und Christian Hoppe. 
 
Für die neue Saison 2022/2023 konnte Marcel Mietzner als neuer Co-Trainer gewonnen 
werden.  
 
Mit 8 Punkten und 9:45 Toren überwintert die Mannschaft auf dem 13. Tabellenplatz der 
Kreisliga. Der Abstand zu einem Abstiegsplatz beträgt zur Zeit 2 Punkte. Durch die 
Verpflichtung von Kay Uwe Werhahn (FC Preußen Hameln) und Julian Martens (eigene 2.), 
wird auf mehr Effektivität vor dem gegnerischen Tor gehofft. 



4 
 

Zudem kann, der im Januar 18 gewordene Youngster, Serkan Bayrak endlich seine erste 
Spielpraxis im Herrenbereich sammeln. 
 
Die zweite Herren überwintert mit 27 Punkten und 48:41 Toren auf dem 5. Tabellenplatz der 
2. Kreisklasse. 
 
Die Ü40 Mannschaft, welche eine Spielgemeinschaft mit dem TSV Nettelrede gründet,  
belegt momentan ungeschlagen den 1. Tabellenplatz und wird die Spiele in der Rückrunde in 
Eimbeckhausen austragen. 
 
Die G-Jugend der DSU wird nun von Sven Dettmar trainiert, der Hilfe von Sebastian 
Bennecke erhält. Die E- und D-Jugend werden weiterhin von Basti und Jan trainiert. 
Aktuell befindet sich die DSU noch in der Durchführung der Hallenkreismeisterschaft und ist 
dort noch gut vertreten. 
 
Nach zweijähriger Coronapause konnte das Silvesterturnier erstmals wieder zum 45. Mal 
stattfinden. Auch insgesamt 20 Spielern wurden 6 Teams ausgelost, welche im Jeder-gegen-
Jeden-Modus, mit Hin- und Rückrunde gegeneinander antraten. Sieger des diesjährigen 
Turniers wurden Markus Heukelbach, Serkan Bayrak und Benjamin Bromrowitz. Der Top 
Torschütze wurde Serkan Bayrak. 
 
Für die gute Zusammenarbeit, rund um die Gründung der Spielgemeinschaft, den 
reibungslosen Spielbetrieb und der Instandhaltung der Sportanlagen, wird sich bedankt beim 
TSV Hamelspringe, allen Trainern der DSU und SG, dem Gremium der DSU, dem Platzwart 
und Betreuer Carsten Obst, dem Platzwart Horst, allen Spielern und treuen Fans, dem 
Förderverein, Heiko Manzey, dem Ehrenrat um Jürgen Koch, der AG Sport und der Stadt 
Bad Münder, sowie allen Sponsoren und allen Akteuren die im Hintergrund tätig sind. 
 
TOP 6: Berichte über Mitgliederbewegung 
Luisa Buccheri berichtet über die Mitgliederbewegung. 

 
 
 
 
 

Die Namen der 58 Neueintritte wurden verlesen. Es gab keine Einwände sodass alle 
Neumitglieder in den Verein aufgenommen wurden. 
 
TOP 7: Bericht des Kassenwarts und der Kassenprüfer, Genehmigung des 
Kassenberichts 
Stephanie Hoppe berichtet über die Kassenbewegung. 
Kassenbestand     
Bestand am 01.01.2021 19.493,53 EUR  Bestand am 01.01.2022 30.873,24 EUR 
Einnahmen 2021 70.371,28 EUR  Einnahmen 2022 94.636,05 EUR 
Ausgaben 2021 58.991,57 EUR  Ausgaben 2022 91.130,36 EUR 
Bestand am 31.12.2021 30.873,24 EUR  Bestand am 31.12.2022 34.378,93 EUR 

 
Die Kassenprüfer genehmigen den Kassenbericht einstimmig und entlasten die 
Kassenwartin. 
 
 

Verteilung der Altersklassen 
Kinder 44 % 
Jugendliche 56 % 
Erwachsene  

 2020 2021 2022 Veränderung 
zum Vorjahr 

Eintritte 39 27 58 +31 
Austritte 69 43 61 -18 
Gesamt 549 533 530 -3 

Aktive Mitglieder 
Frauen 44 % 
Männer 56 % 
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TOP 8: Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2020 
Peter Dahlschen stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die Versammlung 
beschließt die Entlastung einstimmig. 
 
TOP 9: Anträge 
Vom Vorstand wurde ein Antrag auf Satzungsänderung gestellt. Diese fällt unter TOP 10. 
 
TOP 10: Satzungsänderung 
Die angefügte Satzungsänderung wurde durch die Versammlung einstimmig beschlossen. 
 
TOP 11: Neuwahlen Vorstand 
Als Wahlleiter wurde einstimmig Jürgen Koch bestimmt. 
 
Die Vorsitzenden Peter Dahlschen und Marc Hartmann wurden gefragt ob sie eine 
Wiederwahl zustimmen würden. Peter Dahlschen trat zur Wiederwahl an und wurde 
einstimmig gewählt. Marc Hartman wurde mit 27 Stimmen gewählt. 2 Anwesende enthielten 
sich Ihrer Stimme. 
Als dritter Vorsitzender wurde Mike Hoffmann einstimmig gewählt. 
 
Jürgen Koch gab die Position des Wahlleiters an Peter Dahlschen weiter. 
 
Stefanie Hoppe wurde einstimmig für den Posten Leiterin Ressort Finanzen gewählt. 
Luisa Buccheri wurde einstimmig für den Posten Leiterin Ressort Verwaltung gewählt. 
Luisa Buccheri wurde einstimmig für den Posten Leiterin Ressort Mitgliederverwaltung 
gewählt. 
Für das Amt der Jugendleiterin wurde Sonja Scholz einstimmig gewählt. 
Als stellvertretende Leitung Ressort Finanzen wurde Uschi Fries einstimmig gewählt. 
 
Alle gewählten nehmen die Wahl an. 
 
TOP 12: Verschiedenes und Ausblick 2021 
Jürgen Koch berichtete über die weiteren Bauarbeiten bezüglich des Sportplatzes und der 
Feuerwehr. Das Gelände musste neu vermessen werden und Planungen überdacht werden. 
Der bisherige Eingang rechts vom Travo wurde nun nach links verlagert und ein neues 
Eingangstor musste gezahlt werden. Die Barrieren und Zäune wurden erstellt und die 
Laufbahn mit einer zusätzlichen Drainage versehen. Auf die Befestigungen der Grenzen für 
den A-Platz muss gewartet werden, da danach bald die Anschlüsse zur Westkurve gelegt 
werden können. Die Gespräche mit dem Bauamt, bezüglich der Anschlüsse und der 
weiteren Abwasseranschlüsse, hat Mike Hoffmann hier positiv begleitet. 
Die weiteren Arbeiten wurden bereits in einem kleinen Kreis besprochen und geplant. Dazu 
richtet Jürgen Koch den Dank an Marc Hartmann, Mike Hoffmann, Heiko Manzey und 
Carsten Obst für die regelmäßige und großartige Unterstützung. 
Jürgen Koch verkündet, das die Sparkasse Weserbergland 2 Jugendtore mit den Maßen 
5,0x2,0 Meter sponsort um die alten Tore zu ersetzen, welche von Rost und Vandalismus 
gezeichnet waren. Der Wert der neuen Tore liegt bei 2.100,00 EUR. 
Marc und Mike erhalten einen weiteren Dank und Anerkennung für die super Arbeit in der 
Jugendabteilung, welcher stellvertretend auch an die Jugendtrainer Basti Fries und Jan 
Hoppe gerichtet ist. 
 
Uli Tietze bedankt sich bei Wilhelm Schwaz für die Werbung unter anderem in der VfB-
Aktuell. Diese hat einen hohen Zulauf generiert. 
 
Femke Skupin hebt noch einmal die Leichtathletiksparte hervor, die eine tolle Leistung zeigt 
und richtet noch Grüße vom Ortsrat aus. 
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Peter Dahlschen schließt die Jahreshauptversammlung, indem er den Ausblick auf die 
weiteren Bauarbeiten des Sportplatzen und weitere Erfolge hervorhebt. 
 
Ende 
21:18 Uhr 




